

令和5年8月25日

1・2年生保護者各位

有田市立箕島中学校  
有田市立保田中学校  
有田市立文成中学校

### 有田市内3中学校の交流について

残暑の候、保護者の皆様におかれましては、ますますご清祥のこととお慶び申し上げます。平素は、学校教育に深いご理解とご協力をいただき、誠にありがとうございます。

さて、令和6年度の有和中学校開校に向け、現市内3中学校では、昨年度から様々な形で生徒の交流を行ってきています。本年度も下記のように、より一層交流を深めていく予定ですので、ご理解ご協力のほどよろしく申し上げます。

また、下記の取組以外にも、1年生では自然教室、2年生では地の島体験学習等を3中学校合同で実施させていただきます。

### 記

#### ① 総合的な学習の時間「ゆうわプロジェクト」(1・2年生)

福祉の視点から中学生が実現可能な地域への貢献を考え実践することをテーマに、総合的な学習の時間で取り組んでいます。この学習は、有田市内3中学校の生徒が協働して取り組む学習で、3中学校が交流して取り組んでいくことから『ゆうわプロジェクト』と名付けています。また、有田市社会福祉協議会など、多方面多分野の方々の力をお借りして学習しています。

特に2年生では、昨年度の取組に引き続き、地域の事業所の皆様に関わっていただきながら、有田市のためにできること、有田市の人と人を繋ぐ仕事についての学習を進めていきます。

学習活動において、グループで集まって活動する際は、基本的には箕島中学校校舎で行います。また、各校において、オンラインシステムを活用しながら3校の生徒が交流しながら学習を進めることもあります。保田中学校・文成中学校の生徒が箕島中学校へ移動する際は、バスまたは自転車を利用します。

#### ② クラブ活動

クラブ活動についても、3年生が引退した夏の総体以降、できるだけ3中学校で合同練習を行っています。特に団体競技のクラブについては、秋の新人大会は、3中学校合同での出場となります。個人競技のあるクラブについては、合同での出場とはなりません、4月の春の選手権は有和中学校として出場となりますので、全クラブにおいて、できるだけ交流を深めていく予定です。その際の練習場所は現3中学校が中心となり、移動する際は、バスや自転車等を利用します。